
专访上海蓝瀚广告王颖：

荣誉背后的故事与坚守

在市场营销领域， 上海蓝瀚广

告 NDSD�Ford 组总经理王颖女士凭

借她的专业素养、 敏锐洞察力和卓

越领导力，赢得了业界的尊重。 作为

一位资深的市场营销专家， 她荣获

了多项奖项， 这些荣誉的背后是她

对市场营销的热爱和不懈追求。 今

天，我们与她对话，聆听她分享获奖

背后的故事， 感受她对市场营销的

坚守与执着。

营销与策略

王颖女士经手过众多经典案

例，每一个案例中都包含了她对市

场的精准定位和创新的策略。 比

如，在长安福特福睿斯整合营销项

目中，王颖女士带领团队深入研究

市场趋势和消费者需求，制定了精

准的市场定位和创新的营销策略。

她们通过线上线下全链路的传播

方式，将福睿斯的品牌理念、产品

特点以及优惠活动等信息精准地

传递给目标消费者。 同时，她们还

充分利用社交媒体、短视频等新媒

体平台， 与消费者进行互动和沟

通，进一步提升品牌曝光度和消费

者粘性。 经过一系列精心策划和执

行， 长安福特福睿斯整合营销项目

取得了成功， 不仅销售业绩显著提

升， 品牌知名度和美誉度也得到了

大幅提升。

荣誉与奖项

在王颖女士辉煌的职业生涯中，

奖项成为了她不断攀登高峰的见证。

从艾菲奖机动车类整合营销金奖，到

Autovision�China 的长安福特金奖、银

奖和铜奖， 这些荣誉如同璀璨的星

辰，照亮了她在市场营销领域的每一

步。 每一个奖项的背后，都凝聚着王

颖女士和团队的辛勤付出与智慧结

晶。 王颖女士深知，市场营销不仅仅

是推广产品那么简单，它更是一种与

消费者建立情感连接、传递品牌价值

的艺术。 因此，她带领团队深入研究

市场趋势，洞察消费者需求，不断创

新营销策略和手段，为品牌创造更大

的价值。 她认为，市场营销是一项充

满挑战和机遇的工作，需要不断学习

和创新。 她的坚守与热爱让她在市场

营销的道路上越走越远，赢得了业界

的广泛赞誉。

人才与团队

在王颖女士的职业生涯中， 她所

荣获的奖项数不胜数， 这些奖项不仅

是对她个人能力的肯定， 更是对她所

带领的团队的认可。 王颖女士十分注

重团队合作和执行力的培养。 她认为，

一个优秀的团队是成功的关键。 因此，

她关注团队成员的成长和发展， 鼓励

大家相互学习、共同进步。 在她的带领

下， 团队成员们形成了一个高效、默

契、富有创新精神的团队，共同为市场

营销事业的发展贡献力量。 她表示：

“市场营销是一个充满变化和挑战的

领域， 我们需要不断学习和创新才能

跟上时代的步伐。 我将继续关注市场

趋势和消费者需求的变化， 不断创新

营销策略和手段；同时，我也将注重培

养更多优秀的市场营销人才， 为市场

营销事业的发展注入新的活力。 ”

王颖女士坚信，在大家的共同努

力下， 市场营销事业将迎来更加美好

的明天。 她将以更加饱满的热情和更

加坚定的信念， 继续在市场营销的道

路上砥砺前行， 为行业的发展贡献自

己的力量。 （许瑶）

人 物

建筑领域技术型人才尹西竹

创新思维

与卓越成就的楷模

近年来， 中国建筑业在技术创新

与设计方面取得了令人瞩目的进步，

市场竞争也日趋激烈。 在这样的背景

下， 各大建筑企业纷纷加大技术研发

投入，力求在施工质量、项目管理以及

技术创新上取得新的突破。 在这个日

新月异的行业中， 尹西竹女士以其深

厚的建筑专业知识和卓越的技术实

力，成为了建筑领域中的技术人物。

尹西竹女士从踏入建筑行业的那

一刻起， 就展现出了超凡的才华与实

力。 凭借丰富的知识储备和出色的能

力， 她很早就肩负起尚志市公路客运

站维修改造工程的重要任务。 在她的

精心组织和卓越领导下， 工程顺利推

进， 不仅为尚志市打造了坚实的公路

交通基础设施， 还极大提升了当地交

通的便捷性和安全性， 为经济社会的

繁荣发展提供了有力支持。

之后， 尹西竹女士加入中禹建兴

建设有限公司， 其卓越的领导才能和

专业素养得到了进一步的展现。 她率

领团队成功承接了多个具有重大影响

力的工程项目， 其中包括 2023 年铁力

市大豆生产基地建设项目。 该项目的

成功落地， 推动了当地农业基础设施

的升级与发展， 提高了大豆的运输效

率， 为乡村振兴注入了新的活力。 此

外， 尹西竹女士还带领团队圆满完成

了 2020 安达市高标准农田建设项目，

通过改善农田设施、优化耕作环境，显

著提高了农田产出和农民收入， 为农

业的可持续发展打下了坚实基础。2021

年鸡东县水库除险加固工程也是她团

队的代表作之一。 通过增强水库堤坝、

完善防洪设施等有效措施， 工程大幅

提升了水库的安全性能， 确保了周边

居民的生命财产安全， 同时也为水资

源的合理利用和生态环境的保护提供

了坚实保障。

然而， 尹西竹女士的成就并不仅

限于此。 她身兼建筑装饰工程技术、计

算机软件及设计学等多重专业技能 ，

这为她在高新技术领域的探索和发展

奠定了坚实基础。 特别值得一提的是，

她在 2020 年成功研发了“建筑智能模

拟分析与规划系统 V1.0”。该系统运用

机器学习和深度学习算法进行数据学

习和模型构建， 通过处理大量建筑数

据，包括历史建筑信息和规范要求等，

系统能够识别建筑项目中的各种数据

模式和关联。 利用这些学习到的模型，

系统可以对建筑结构、能源利用、室内

布局等方面进行深入分析。 因此，“建

筑智能模拟分析与规划系统 V1.0”结

合人工智能和建筑专业知识， 通过多

模态信息处理和智能推理， 为用户提

供全面、精准、智能化的建筑模拟分析

与规划服务。 这使得用户能够获得更

加高效、可行的建筑设计方案，有效降

低项目风险， 并提高能源利用效率和

空间利用率。

除此之外， 尹西竹女士还研发了

“高新技术结构创新设计自动化优化

软件 V1.0”“智能监测建筑质量实时分

析系统 V1.0”以及“建筑项目智能监控

与协同管理平台 V1.0”等多款系统。 这

些系统都是她在建筑高新技术领域的

创新成果。 对此，她表示：“在当今科技

迅猛发展的时代背景下， 建筑行业也

需要紧跟潮流，加强技术创新和研发。

只有不断创新， 才能推动行业的持续

发展。 ”她以“建筑智能模拟分析与规

划系统 V1.0” 为例进一步说明了技术

创新的重要性：“该系统的成功应用不

仅提升了我们公司的技术研发水平，

还为公司带来了显著的经济效益 。 ”

（钟昕昕）

“毕业后，数控加工专业的就业

前景怎么样？ ”“校企合作是什么模

式？ 合作企业有哪些？ ”6 月份以来，

江西省九江市高级技工学校的招生

热线就响个不停。 在家长们咨询的

众多问题中， 就业无疑是他们最为

关注的。

据了解，技工院校集学制教育、

职业培训和技能评价于一体， 专门

培养中、高级技能人才。 那么，技工

院校的毕业生就业情况如何？ 先来

看看江西省几所学校今年的去向落

实率： 江西技师学院毕业人数 720

人，去向落实率 97.4%；江西省医药

技师学院毕业人数 1820 人，去向落

实率 99.5%； 宁都技师学院毕业人

数 1256 人，去向落实率 100%……

据江西省人力资源社会保障厅

消息，近年来，江西省技工院校毕业

生越来越抢手， 近三年去向落实率

都在 97%以上。

有出路，校企合作双向奔赴

“多亏有校企合作，我们才这么

快找到适合自己的工作。 ”王莲是江

西省医药技师学院的毕业生， 在校

企合作模式培养下， 她在毕业前进

入企业实习， 一毕业就开启了职业

生涯。

江西省像王莲这样的技校生还

有很多。 据了解，一些企业为技校生

开出丰厚的薪酬待遇 ， 实习期间的

月薪达 4000 元 ， 转正后最高可 达

万元。

“企业需要什么样的技能人才，

学校就有针对性地培养什么样的学

生。 ”江西省化学工业高级技工学校

党委书记卢秋晓介绍，该校与江西心

连心化学工业有限公司、九江天赐高

新材料有限公司等多家企业持续深

化校企合作、人才共育 ，校企合作班

级数量连年攀升。 江西心连心化学工

业有限公司企业管理部相关负责人

杜新明也表示 ， 跟技工院校开展合

作，企业可以“定制”所需的人才。“这

些学生的实际操作能力都没问题，入

职后基本可以直接上手。 ”他说。

今年 6 月毕业于江西省化学工

业高级技工学校“心连心 ”联办班的

梁嘉珠， 去年 7 月进入该公司实习，

毕业拿到化工总控工高级工证书后

顺利转正，现在月收入 9000 余元。

江西省人力资源社会保障厅技

工院校管理处处长刘雪峰介绍，近年

来 ， 江西省省坚持以就业为导向办

学，全面推广工学一体化培养，推进

技工院校产教融合、校企合作。 目前，

已有 49 所学校、105 个专业点入选全

国技工院校工学一体化建设院校和

专业，入选数量居中部第一位。 同时，

紧跟省内主导产业发展，引导技工院

校优化专业设置，已建设省级重点特

色专业 25 个，近两年新增的 623 个专

业 点 中 ，80% 的 专 业 点 对 接 我 省

“1269”行动计划重点产业链。

有奔头，技能人才大有可为

“一个月内我们就收到近 3000

个报名信息。 ”卢秋晓说，今年学校发

布 招 生 信 息 后 ， 接 到 了 大 量 报 名

电 话。

在卢秋晓看来，最能直接反映社

会对技工院校态度变化的就是生源。

“以前每逢招生季， 老师们都要上门

给家长做思想工作。 ”他说，“现在家

长对孩子读技校，感到脸上无光的情

况越来越少，技能成才的理念越来越

深入人心。 ”

多名技工院校的负责人都表示，

技校生前景看好，跟当下我省不断推

动技能人才建设有很大关系。

近年来，江西省高度重视技工教

育 ，先后出台多项相关政策，积极探

索推进技工教育发展的新途径、新举

措，并优化布局，做大技工教育规模。

截至 2023 年底， 全省共有技工院校

137 所，在校生 25.2 万人。 近两年，全

省新增技工院校 9 所，升格技师学院

和高级技工学校 5 所，技工院校数量

居全国第五位。 江西省还将技工教育

发展列入省政府“十四五 ”规划和省

财政“十四五”规划，纳入各级政府民

生实事工程和全省职业教育改革成

效明显市县考评表彰范围。

江西省积极推动落实技能人才

薪酬分配指引，引导企业建立健全符

合技能人才特点的薪酬分配制度；健

全技能人才评价机制，让技能人才发

展有通道 、成长有空间 ，提高全社会

对技能人才的认同度；大力营造尊重

劳动、尊重知识、尊重人才、尊重创造

的社会氛围。

这些政策和取得的成绩，让学生

和家长对走技能成才道路更有信心

和期待。

（侯艺松）

江西省技工院校毕业生去向落实率逾 97%

一技在手就业不愁
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